

楓



北海道羽幌高等学校
平成30年度
3年組 HR通信
12月21日 第31号
発行者：種房 凌太郎

受験生には、クリスマスもなければ正月もない

もうすぐクリスマスですね。皆さんは、誰とどのように過ごすのでしょうか？私はきっと、クリぼっち（クリスマスは1人ぼっち）です。4月から1人暮らしをする人にとっては、家族と過ごす最後のクリスマスになるかもしれません。私がそうでした。ですから、大切に過ごしてほしいと思います。

しかし、まだ進路の決まっていない人にとっては、1番大切な時期になってきます。家族や友人と一緒に、例年と同じようにクリスマスや正月を過ごしていて良いのでしょうか？人生を大きく左右する試験の直前です。今、自分にとって何が大切なのかをしっかりと判断してください。ちなみに、タイトルにある通り、私は受験生にはクリスマスも正月もないと思っています。でも、初詣には行って、しっかりと神様にお願いしてきた方が良いと思います。私は、絵馬もしっかり書いてきました。

進路が決まった人は、今年をしっかりと振り返って欲しいと思います。そして来年、どのように新生活を始めるのかを考えておきましょう。また、正月に親戚などで集まるのであれば、自分の口からきちんと進路について報告しましょう。すでに知っているとしても、顔を合わせて自分の口から言うことは、大切なことです。最後に、友人の中には、クリスマスや正月を返上して頑張っている人がいるという事を忘れないでください。



連絡

【今後の予定】

25日 全校集会
26日～ 冬季休業
(1月17日まで)
1月18日 全校集会
21日 考査前1週間

羽幌高校公式ホームページ

随時更新中！

[http://www.haboro.](http://www.haboro.hokkaido-c.ed.jp/)

[hokkaido-c.ed.jp/](http://www.haboro.hokkaido-c.ed.jp/)



来週の時間割

	月	火	12/26~1/17	1/18
1		セA	冬季休業	全校集会
2		英語		セA
3	振替休日	現代文		政経
4		政経		セD
5		セC		セB
6		全校集会		セF
7		HR		進路講話